## Die WeG-Jazzband tourt in Clichy



Spät abends begann am 19. Juni die Konzertreise der "WeG-Jazzband" in Heidenheims Partnerstadt Clichy. Dort galt es, zusammen mit der "Marching Band de Clichy" im Rahmen der dortigen "Fête de la Musique" ein gemeinsames Konzert zu gestalten. Die Werkgymnasiasten kamen am nächsten Morgen in Clichy an und wurden von den Franzosen gleich mit einem Frühstück begrüßt. Den Tag verbrachten die Schülerinnen und Schüler in Paris. Abends musste mit den Musikern der Marching-Band das gemeinsame Programm für das Konzert am folgenden Abend geprobt werden. Dann erst ging es endlich in die Gastfamilien. Das Konzert am folgenden Abend war ein großer Erfolg. Die "WeG-Jazzband" trug Titel ihres eigenen Repertoires und die "Marching-Band de Clichy" ihre besten Hits vor. Zum Abschluss spielten die Bands gemeinsam "Englishman in New York" von Sting und "Eres un@ mas" der Punkband Ska-P. Auch die große Besetzung mit den beiden Bands begeisterte das Publikum. Am Samstag konnte von den Werkgymnasiasten nochmals Paris erkundet werden. Erst am späten Abend war Treffpunkt und Abfahrt direkt unter dem Eiffelturm. Erschöpft, aber zufrieden, kamen die Jugendlichen schließlich am Sonntagmorgen des 23. Juni wieder am Werkgymnasium an. Schön, dass bei dieser Reise Konzerterfahrungen gemacht, Kultur genossen und Kontakte gepflegt und neu geknüpft werden konnten. So dürfen wir nun die Musiker der "Marching Band de Clichy" am 17. und 18. Januar 2014 in Heidenheim begrüßen, wo sie im Rahmen des 16. Jazzworkshops zu hören sein werden.

Joachim Kocsis